

Personas privadas de libertad están listas para trabajar en el área de carpintería

Cuenca

Luego de aprobar el curso de “Construcción de muebles rectos y con formas en madera sólida y tableros prefabricados”, 24 personas privadas de libertad recibieron su certificado de aprobación en una ceremonia especial, realizada en las instalaciones del Centro de Rehabilitación Social “El Turi”. El Director Ejecutivo del Secap, Eco. Marco Larco, felicitó el esfuerzo y dedicación que demostraron estos ciudadanos durante el proceso de capacitación y los motivó a aprovechar las oportunidades de superación que se presenten en sus vidas, para que se conviertan en pilares de sus familias y entes productivos para la sociedad.

En el evento, realizado esta mañana, las personas capacitadas agradecieron al Gobierno Nacional, ya que se sienten integrados a los proyectos que se impulsan para construir una sociedad verdaderamente inclusiva y que se hacen realidad a través del accionar de instituciones como el Ministerio del Trabajo, ente rector del Secap. Al recibir el certificado de aprobación, su alegría era evidente pues, en la mayoría de los casos, era la primera vez que contaban con un documento similar, con el que todo lo aprendido en el curso está debidamente avalado.

Una de las personas capacitadas agradeció al Secap, a nombre de sus compañeros, y reconoció la importancia de esta gestión, misma que les proyecta a desempeñarse en el oficio de carpintería y, posteriormente, laborar en un taller o iniciar un negocio propio. Al finalizar la ceremonia, los participantes realizaron una exposición con los muebles que fabricaron durante la realización del curso, dando cuenta de los conocimientos, habilidades y adecuado manejo de las herramientas que aprendieron en la capacitación.

El dato

El Secap ha aportado de manera permanente al proceso de reinserción que se ejecuta en los diferentes Centros de Rehabilitación del país. A través de los servicios de capacitación y certificación de personas por competencias laborales, se facilita la vinculación de los ciudadanos al medio laboral y la generación de emprendimientos independientes.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

La comunicación inclusiva se fortalece con Intérpretes de Lengua de Señas certificados por el Secap para realizar su labor

Quito

El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -Secap- entregó certificaciones por competencias laborales a Intérpretes de Lengua de Señas Ecuatoriana. Este proceso se realizó de manera coordinada con el Consejo Nacional para la Igualdad de Discapacidades -Conadis-, la Federación Nacional de Personas Sordas del Ecuador -Fenasec- y el Consejo de Regulación y Desarrollo de la Información y Comunicación -Cordicom- para reconocer oficialmente a los ciudadanos que obtuvieron esta certificación de manera empírica, al no existir una institución que los forme profesionalmente en su área específica de trabajo.

Estos trabajadores son promotores de la comunicación inclusiva, ya que laboran en medios de comunicación audiovisuales interpretando simultáneamente el contenido para personas con discapacidad auditiva. Su aprendizaje surgió de una iniciativa propia. En algunos casos, estos trabajadores aprendieron a comunicarse mediante señas para colaborar en las actividades de su núcleo familiar y fue ahí dónde reconocieron la importancia de este lenguaje para la ciudadanía en general.

Dado que la Ley Orgánica de Comunicación promueve el mejoramiento continuo de los formatos para informar a la ciudadanía, y sobre todo a los grupos de atención prioritaria, los Intérpretes de Lengua de Señas Ecuatoriana empezaron a prestar sus servicios en noticieros, programas deportivos y de variedades. Gracias a la gestión promovida por el Ministerio del Trabajo, se fijó un piso salarial de 670 dólares para los trabajadores de la Comunicación que certifiquen sus competencias.

En la entrega de certificaciones, el Director Ejecutivo del Secap, Eco. Marco Larco, y las autoridades asistentes hicieron énfasis en la importancia de este proceso para la construcción de una sociedad verdaderamente inclusiva, de acuerdo a los objetivos del Gobierno Nacional, encabezado por el Presidente Lenín Moreno Garcés, donde el acceso a la información sea cada vez más plural e involucre activamente a todos los miembros de la comunidad.

Dirección de Comunicación Social
(02) 394 4000 ext. 200

Conversatorio “LA MUJER EN LA SOCIEDAD”

Quito

El Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional -Secap- realizó este miércoles 27 de marzo un conversatorio donde se destacó la importancia de la mujer en diferentes áreas de trabajo, en el que participaron instituciones como el Ejército Ecuatoriano, Servicio de Rentas Internas del Ecuador y Medios Públicos. En este espacio, 4 mujeres que se han destacado por su labor en lugares públicos hablaron sobre los retos que tienen en el país.

Fátima Morales, Deportista destacada representante del SRI, recalcó en su ponencia que el deporte ecuatoriano ha ido abriendo las puertas a la mujer de a poco. Hace 8 años fue diagnosticada con insuficiencia renal crónica, ese momento descubrió que tenía 2 opciones o seguir caminando o que su salud siga deteriorándose, en ese momento pensó en todos los sueños que tenía por cumplir, el instante que fue trasplantada en ese momento le cogió amor por el deporte, practica crossfit, ciclismo, natación y atletismo eso le permitió representar al Ecuador en los juegos Latinoamericanos en Argentina para pacientes trasplantados.

Mayra Reinoso, Teniente representante del Ejército Ecuatoriano quien enmarcó su ponencia dentro del tema “Mujeres en la vida militar” comento como la mujer ha ido ganando espacio en una profesión que por años fue considerado solo para hombres, evidencia el desarrollo de planes, programas y proyectos de las actividades del personal femenino. Con un claro compromiso por construir una cultura de paz y por resguardar la soberanía e integridad territorial garantizando los derechos y libertades ciudadanas, dentro y fuera de la Institución Militar.

Sofía Montoya, Periodista anchor de noticias expuso el papel que cumple la mujer en Medios de Comunicación, mencionó acerca de los derechos de participar en debates públicos, dar a conocer su punto de vista e ideas que deben ser escuchadas.

Jenny Lechón, funcionaria de SECAP, perteneciente a la nacionalidad kichwa Cayambe compartió con los asistentes el rol que cumple fuera de la institución, una gran emprendedora que diseña y elabora trajes típicos de la cultura indígena, no cabe duda que, junto a esa inagotable capacidad de creación e innovación, a través de su trabajo está aportando a la economía del país. Dejo un mensaje “Ser mujer, ser madre soltera, ser indígena no es impedimento para tener éxito en la vida, solo es necesario tener mucha dedicación, creer en uno mismo”.

Paola Jijón, Subdirectora Técnica del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional cerró el evento agradeciendo por las intervenciones y mencionó que la presencia de la mujer en los diferentes espacios que, erróneamente, eran considerados sólo para hombres es cada vez más notoria y permite evidenciar que los estereotipos que anteriormente se tenían, estaban equivocados. En el ámbito del emprendimiento, son muchas las mujeres que decidieron empezar negocios propios y ser las proveedoras de sus familias.

El conversatorio se realizó con el objetivo de compartir testimoniales de mujeres de diversos ámbitos, conocer su pensamiento sobre la igualdad de oportunidades a las que aspiran las mujeres, sobre el estado actual y sobre lo que todos tenemos que hacer para alcanzar la deseada igualdad real y efectiva.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200

SECAP firmó convenio de cooperación interinstitucional con El Ministerio De Salud Pública Zona 4

Portoviejo

El Director Ejecutivo del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional, Eco. Marco Larco, firmó un convenio de cooperación interinstitucional con el Ministerio de Salud Pública – Coordinación Nro. 4 Manabí y Santo Domingo de los Tsáchilas; en el Centro de Atención Ciudadana CAC Portoviejo el mismo que tuvo la presencia de autoridades nacionales y locales.

El objetivo principal es viabilizar que los participantes de los programas de Asistencia en Servicios de Salud y Enfermería; y, Operación de Asistencia de Salud, dictados por SECAP, realicen sus prácticas en los Hospitales y Centros de Salud Pública administradas por el MSP; y así poner en práctica los conocimientos adquiridos durante la ejecución de los programas del área de salud y medicina ejecutados por SECAP a través del Centro Múltiple Manta.

2.500 alumnos pertenecientes a la Coordinación Zonal Nro. 4 de Salud se beneficiarán gracias al convenio interinstitucional, realizar las prácticas les permitirá adquirir conocimientos y experiencias, logrando que en un futuro puedan acceder a ofertas laborales y mejorar las condiciones económicas de su familia y aportar al desarrollo de la provincia y del país.

El evento contó con la presencia del Ministro del Trabajo, Abogado Andrés Madero quien recalcó lo importante que es este tipo de convenios, que permiten poner a disposición de la ciudadanía respuestas prácticas, claras y contundentes a los temas de capacitación, el Ministerio del Trabajo siguiendo la línea del Presidente Lenín Moreno está empeñado en generar las condiciones para que todos los jóvenes que requieran un empleo lo puedan realizar de la manera más idónea. Es por eso que el SECAP en Manabí ya ha realizado 102 programas de asistencia en servicios de salud beneficiando a personas de los cantones Santa Ana, Olmedo, 24 de Mayo, Portoviejo, Chone, Rocafuerte, Manta, Jipijapa, Puerto López.

Para finalizar, Enrique Alexander Contreras, beneficiario en representación de sus compañeros, manifestó que el tener acceso a los diferentes centros de salud servirá para obtener oportunidades de trabajo que mejoren sus condiciones de vida, como estudiantes tendrán el compromiso de entregar un excelente servicio para que pacientes y personal que labora en las instituciones de salud, encuentren en ellos personas con los conocimientos necesarios. Demostraremos la excelencia de ser hombres y mujeres capacitados por el SECAP.

SERVICIO ECUATORIANO DE
CAPACITACIÓN PROFESIONAL



El dato:

Un trabajo articulado del Ministerio del Trabajo, Ministerio de Salud Pública y del Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional; con el apoyo del Gobierno Nacional permitirán alcanzar objetivos siempre en servicio de todos los ecuatorianos.

Dirección de Comunicación Social

(02) 394 4000 ext. 200